



**IGLESIA
EVANGÉLICA
LUTERANA
TRES ARROYOS**

Enero-Febrero-Marzo 2019

Elegidos de Dios

Sin darnos cuenta solemos elegir muchísimas cosas. Elegimos entre lo que se encuentra disponible. Una marca de shampoo, un determinado paquete de arroz, elegimos un calzado, una pareja, un trabajo, un amigo, una congregación, alguna música en especial, una hora para tomar mate, o café, elegimos muchísimas cosas, la mayoría sin darnos cuenta. Elegir es discriminar, en el mejor de los sentidos de esa palabra. Discrimino lo que quiero de lo que no deseo, cuando elijo ponerme una remera azul estoy descartando todas las otras posibilidades. Es bueno y absolutamente necesario hacerlo, ya que no puedo ponerme todas las remeras que tengo en el mismo momento. Cuando un joven debe elegir qué carrera elegir al terminar el secundario, en realidad no le cuesta tanto tener empatía por una carrera en particular, sino que está desechando todas las demás. Si eligió estudiar veterinaria, está descartando ser profesor de música, y eso que le encanta tocar la guitarra. Y también descartó ser guardavidas, con lo que le gusta nadar. Elegir, indirectamente, es descartar. Y ser elegido suele ser un honor, al menos si hemos sido elegidos para algo bueno. Que un amigo me elija, o que lo haga un vecino, o un colega, o quien sea, lo podemos tomar como un halago. De alguna forma, para ese momento y para esa circunstancia en especial, he sido elegido.

ASAMBLEA

Se convoca a los asociados de la Sociedad Protestante del Sud a la asamblea general ordinaria a realizarse el día **martes 9 de Abril de 2019**, a la **hora 17.00**, en lugar a confirmar.



IGLESIA EVANGÉLICA LUTERANA
SOCIEDAD PROTESTANTE DEL SUD
Av. Moreno 114 – Of. 10 – Tel. (02983) 423310
Email: sociedadprotestantedelsud@gmail.com
Pág. Web: www.sociedadprotestantedelsud.com

(continúa de pág. 1)

¿Cuál habrá sido el criterio utilizado? Muchas veces estas cuestiones quedarán ocultas a nuestro saber, aunque podemos tener buenas sospechas.

En la política, cuando asume un nuevo gobierno, debe elegir a sus colaboradores, y, supuestamente, elegiría a los mejores, aunque no siempre es así. La amistad y los lazos familiares suelen tener mucha influencia. Pero, si deseo realizar una excelente gestión, debería intentar elegir a excelentes líderes. Y en esa elección se está descartando a tantos otros posibles aspirantes.



Jesús comienza su ministerio en este mundo, luego de su bautismo y de las pruebas en el desierto, teniendo que elegir a sus colaboradores, a sus discípulos. ¿Elegirá bien? Deberíamos de presuponer que se equivocaría mucho menos que nuestros políticos, aunque ya sabemos que uno de los 12 elegidos lo traicionará y lo entregará a los enemigos. Aunque esto debía suceder.

De estos discípulos depende, en buena parte, la continuidad de la proclamación de la buena noticia en esta tierra una vez que Jesús haya muerto y resucitado. A simple vista pareciera que los discípulos han logrado con creces la misión encomendada, pues 2000 años después de su accionar el mensaje de Jesús se sigue anunciando y proclamando. Creo que Jesús eligió bien, eligió a las personas adecuadas para la gran misión. ¿A quiénes eligió?

(continúa en pág. 3)

Visita de la Reina de Dinamarca



El Consulado de Dinamarca en Tres Arroyos informa que el próximo 20 de marzo, la Reina Margarita de Dinamarca estará visitando Tandil. Por tal motivo se invita a los interesados en asistir en micro desde Tres Arroyos, a anotarse en la oficina de Sociedad Protestante con anticipación, para reservar un lugar. El valor del pasaje se informará oportunamente.

REUNION EN TRES ARROYOS: *El próximo viernes 22 de febrero a partir de las 19.00 en Centro Danés, tendrá lugar una reunión con un representante de la Reina, Sr. Jesper Andersen.*

Dicha reunión es para informar detalles de la visita de la Reina a nuestro país y escuchar y responder inquietudes de integrantes de la colectividad danesa de nuestra región.

Quedan todos invitados a participar. Los esperamos!!!

Campamento en Reta 2018

Hermoso tiempo compartido

Hemos terminado el campamento. Y qué lindo la pasamos! Un lindo grupo de chicos y los líderes, tuvimos nuestro campamento en Reta, en el campamento Ambrosius, del 19 al 21 de diciembre.

Pudimos divertirnos, tener estudios bíblicos, devocionales, misa, fogón con pan de palo, tiempo de canto, jugamos al amigo invisible, fuimos a la playa, también a tomar un helado a Reta, hicimos un juego en los médanos y también un juego nocturno con linternas.

Y qué bien comimos! Dios nos acompañó en todo momento, y nos permitió disfrutar mucho. Todos coincidimos en algo: queremos hacerlo de un día más. Este año no se pudo, pero pondremos toda la energía posible para poder hacerlo de 4 días el año que viene.

Gracias a COINTER por subvencionar parte del costo del campamento, esto hizo que no fuese tan costoso para los papás.

Gracias al campamento Ambrosius por recibirnos y gracias a Daniel, Germán, Julián, Mariana, Antonella, Vanesa, Joel y Martina por la excelente predisposición para el trabajo con alegría.

Martín Olesen



(continúa de pág. 2)

A diferentes personas, con diferentes cualidades y aptitudes. Pero, algo que nos llama la atención, es que los primeros cuatro elegidos son humildes pescadores. ¿Acaso podrán estos pescadores proclamar la buena noticia? ¿Acaso habrán sido ellos los más aptos, los mejores preparados, los más instruidos? Pedro, Andrés, Santiago y Juan, cuatro pescadores. ¿Qué habrá en ellos de especial para ser elegidos por Jesús, para que el mismo hijo de Dios haya descartado tantísimas personas más y se haya quedado, en principio, con estos pescadores?

Jesús no nos explica los motivos que lo llevaron a elegir a estos cuatro pescadores, pero lo que nos llama la atención es el poder de su palabra: **“sígueme, y los haré pescadores de hombres”**. Y al momento ellos dejaron sus redes y se fueron con él.

Dejarse a sí mismo para seguir a Jesús, parece sencillo, pero poniéndonos en el lugar de estos hombres no estoy tan seguro de que nos hubiera resultado tan simple. ¿Acaso debo dejar todo aquello que me identifica como persona, que me da sentido de pertenencia?

Si bien Jesús no nos cuenta sobre los motivos que lo llevaron a elegir a estos hombres, podríamos presuponer que la sencillez de ellos fueron características que Jesús anhelaba para conformar una parte de su discipulado. La buena noticia anunciada por personas comunes y él haría el resto; Jesús eligió y transformó la vida de éstas y tantas otras personas, es Jesús el que, por medio de su poder hace aptos a los elegidos. De esta forma podemos nosotros también sentirnos llamados y elegidos por Dios, para proclamar su buena noticia, para trabajar a favor de su reino. Parece tarea imposible para cada uno de nosotros, pero nada es imposible para Dios. Quizás simplemente sea cuestión de dejar nuestras propias redes y de ponernos en manos de Dios, confiar en él y en su poder. Aún hay tanto para hacer. Jesús no elige simplemente a los mejores, es Jesús quien nos hace los mejores. Que cada uno de nosotros pueda sentir el llamado de Dios para apasionarnos por su reino.

Pastor Martín Olesen

NOTICIAS DE LA PARROQUIA

MISAS

Misas en Febrero

- Domingo 24 de febrero a las 10:30 hs. en el Hogar El Atardecer

Misas en Marzo

- Domingo 3 de marzo a las 10:30 hs. en la capilla "Misa por la Cosecha"

- Domingo 17 de marzo a las 10:30 hs. en la capilla

- Sábado 23 de marzo a las 17.00 hs. en Coronel Dorrego

- Domingo 24 de marzo a las 10:30 hs. en el Hogar El Atardecer

Misas en Abril:

- Domingo 7 de abril a las 10:30 hs. en la capilla.

- Domingo 21 de abril a las 10.30 hs. en la capilla.

- Domingo 28 de abril 10:30 hs. en el Hogar El Atardecer.

-----0----- Clases de Confirmación

El Pastor Martín Olesen informa que las clases de confirmación darán comienzo el lunes 8 de abril en instalaciones del Centro Danés, Mitre 240.-

Fiesta del Árbol y Sorteo de Navidad

El Viernes 28 de Diciembre tuvo lugar la tradicional Fiesta del Árbol en Centro Danés. A las 20.30 hs. se comenzó con un cuento de Navidad coordinado por el Pastor Martín Olesen y con la participación de chicos de la congregación que fueron a pasar un grato momento. Luego hicimos la ronda alrededor del árbol y vino "Julemand" (Papá Noel), que se encargó de repartir golosinas a todos los niños presentes.

Después compartimos una cena a la canasta y se realizaron los sorteos previstos. Los ganadores en esta oportunidad fueron:

Ida Pedersen: una muñeca

Cristian Alberca: una pelota

Ester Hoffmann: una muñeca

Margarita Kisbye: una pelota



Muchas gracias a todos los que se acercaron a festejar una vez más la Navidad con nosotros.

Misa de Confirmación: 21/10/18

Por Martín Olesen

El pasado domingo 21 de octubre tuvimos misa de confirmación en nuestro templo. Fiona Jacobsen, Agustina Fuertes y Tobías Vejrup se prepararon durante todo el año para llegar a este día tan cargado de emociones. Con una iglesia muy linda, decorada por las mamás, a las 10:30 hs. Comenzaron a sonar las campanas, para luego abrirse las puertas y entrar en procesión junto al pastor. Los nervios estaban presentes, pero, poco a poco, fueron soltándose para disfrutar un día tan especial.

La predicación se basó en el evangelio de Lucas, y sobre lo que significa ser pobre o rico delante de Dios. Al salir del templo los saludos y felicitaciones se hicieron presentes, como así también las fotos en el parque. Un gran día para estos 3 jovencitos y sus familias, que siempre quedará grabado en la memoria.

¡Felicitaciones Fiona, Agustina y Tobías!



Bautismos

04/11/18

En La Capilla

Ana Cazalás

Hija de Marina Olsen y de Eduardo José Cazalás

04/11/18

En La Capilla

Josué Daniel Romero

Hijo de Alejandra V. Cifuentes y Marcos Daniel Romero

04/11/18

En La Capilla

Mateo Thiessen

Hijo de Soraya Barandarián Amestoy y Gustavo Thiessen

16/12/18

En La Capilla

Delfina Re

Hija de Sabrina Gastelú y de Cristian Humberto Ré

16/12/18

En La Capilla

Vittorio Kildegaard

Hijo de Micaela Arance y Gustavo Adolfo Kildegaard

16/12/18

En La Capilla

Liley Alberto

Hija de Ludmila Daniel Sauto y Marco Alberto

¡¡Felicitaciones para estos niños y sus papás!!

Fallecimientos

21/12/2018

†

Carlos Roberto Petersen – 73 años, en Tres Arroyos

21/12/2018

†

Eva Telling Pedersen de Norrild – 91 años, en Copetonas

03/02/2019

†

Sandra María Buus – 56 años, en Bahía Blanca

Reciban nuestras condolencias sus familiares y amigos.

Hoy quiero contarles cómo está quedando nuestra futura sede

Lugar: 9 de Julio 392 – Tres Arroyos

Un poco de historia:

El 21 de marzo de 2017, tuvo lugar la Asamblea General Ordinaria de la Sociedad Protestante del Sud. Posteriormente, se dio cumplimiento a la Asamblea Extraordinaria en donde, entre otros puntos, se presentó el proyecto de compra del inmueble que perteneciera a la Asociación Mutual Dan y que fuera ocupado desde 1968 por pastores de la congregación. Se procedió a la votación, resultando aprobado por amplia mayoría.



El 28 de junio del mismo año, en el Banco Patagonia se formalizó la compra del inmueble, con la presencia de su Gerente, Srta. Camila Bruel, Daniel Rybner, el escribano Gabriel Blanco, Eduardo Dam, Silvia Gundesen y Ruth Kisbye.

En agosto de 2017 se firma la escritura de la casa, pero los planos deben ser actualizados. El Arq. Caldano, es quien queda a cargo de este trabajo.

El avance de la obra:

Se rediseña el plano original y se decide unir dos habitaciones para que quede un salón amplio para reuniones, construir dos baños nuevos, cambiar aberturas que están deterioradas, colocar algunas más, demoler parte de la construcción para ganar un pequeño patio, etc., entre otras reformas.

Ahora con orgullo podemos informar que se ha avanzado en la obra y nuestro lugar está quedando muy espacioso, cómodo, con buena iluminación y muy lindo.



Todo esto se llevó a cabo para noviembre de 2018, pero faltaba mucho para poner la casa en condiciones. Se necesitaba como mínimo, la construcción de los baños y la mesada/ pileta de la cocina, para eso...ya habíamos gastado lo que teníamos disponible para construcción en el 2018. Igualmente solicitamos presupuestos para los dos baños completos: puertas, cerámicos para el piso y la pared, grifería completa, bachas e inodoros. No nos alcanzaba.

Y aquí un capítulo aparte: Un socio que quiere ser anónimo, donó la totalidad de los materiales para los dos baños y la mesada de granito para colocar en la cocina. MUCHÍSIMAS GRACIAS!!!! Es un aporte importantísimo y nos significa un verdadero avance. Ya tenemos los materiales, próximamente estarán colocados y finalizados.

Ahora nos falta terminar este último paso, detalles de terminaciones y luego, limpieza y pintura. Si conseguimos hacer esto, la nueva sede estará finalizada y podremos pronto mudarnos allá y comenzar a planificar todas las actividades en este lugar. Ojalá se nos dé. La Congregación se lo merece.

Se aceptan y agradecen donaciones para poder finalizar!!!!!!